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ПРАВО ОПЫТ БАНКА

Правовой особенностью залога, предоставляемого в обеспечение обязательств 
третьего лица, является применение норм гражданского законодательства, регу-
лирующих поручительство. Для залога третьего лица применяются дополнитель-
ные основания прекращения, в частности истечение срока, на который обеспече-
ние было предоставлено. Понятие «срок залога» уже неоднократно употреблялось 
высшими судебными инстанциями, в то же время в юридической науке оно пока 
остается неисследованным. В банковской среде отсутствие должного внимания 
к этому вопросу породило рост рисков утраты обеспечения при кредитовании. 
В настоящей работе автор предпринял попытку раскрыть сущность понятия 
«срок залога третьего лица» и дать рекомендации практического характера по за-
щите интересов кредитных организаций в судебных спорах.
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прекращение залога, залог и поручительство.
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Juristic property of pledge, given as collateral security duties of third 
party, is the use of norms of civil legislation, regulating surety. For the pledge 
of third party, there is additional basis for termination, for example, expiration 
of time, for which surety was provided. Term “period of pledge” was used by 
Highest Court many times, but at the same time, in jurisprudence it is not 
properly studied. In bank environment attention was not given to this problem 
which leads to increased risk to lose surety at credit provision. In this work, 
author tries to describe term “period of pledge of third party” and give practical 
recommendations to protect interests of large banking companies at law suits.

Keywords: period of pledge, period of pledge of third party, pledge limitation 
of action, termination of pledge, pledge and suretyship.




